

Kejar Target, Nakes Puskesmas Bulusibatang Gencar Lakukan Vaksinasi dari Pagi Sampai Malam

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.OPINIPUBLIK.ID

Dec 22, 2021 - 05:59



Tim Tenaga Kesehatan Vaksinator Covid-19 Puskesmas Bulusibatang, Kecamatan Bontoramba, Kabupaten Jeneponto, terus gencar melakukan vaksinasi Covid-19 dari pagi hingga malam hari (lembur).

JENEPONTO, SULSEL- Tim Tenaga Kesehatan Vaksinator Covid-19 Puskesmas Bulusibatang, Kecamatan Bontoramba, Kabupaten Jeneponto,

terus gencar melakukan vaksinasi Covid-19 dari pagi hingga malam hari (lembur).

dokter umum Puskesmas Bulusibatang, Ika Novi Astuti mengatakan, bahwa itu dilakukan salah satu upaya untuk membantu pemerintah dalam percepatan vaksinasi Covid-19 yang masih terbilang rendah.

Selain itu, kesempatan bagi yang tidak punya waktu. "Supaya masyarakat yang kerja pagi-sore bisa vaksin di malam hari," ucap sapaan dr Opi itu kepada Indonesiasatu.co.id, Selasa (21/12/2021).

Menurut dr. Opi, bahwa masyarakat Bulusibatang, Kecamatan Bontoramba kesehariannya mayoritas petani.

Sehingga pihaknya memutuskan kegiatan vaksinasi ini dilakukan sampai lembur. Dan rupanya benar bahwa kebanyakan warga yang datang vaksin setelah salat magrib.



"Misal warga pergi ke sawahnya dari pagi sampe sore berarti malam bisa ikut vaksin. Dan tadi memang rata-rata yang datang itu yang abis kerja di sawah," katanya.

Meski demikian, dr Opi mengaku senang karena lemburnya itu tidak sia-sia, melainkan tepat sasaran, meskipun saat vaksin sempat mati lampu beberapa menit kedepan.

"Kita jalani, dinikmati dan disyukuri, insya Allah lelah menjadi berkah," ucapnya.

"Dan alhamdulillah, kami mulai dari pagi jam 09.10 Wita sampe magrib vaksin, itu habis 101 dosis. Dan dari maghrib sampe jam 10 malam ini habis 41 dosis, jadi

total 142 dosis," sambung dr. Opi.

Kata dia, kegiatan vaksinasinya itu dilakukan di dua desa, yakni. Desa Baraya dan Desa Bulusibatang, Kecamatan Bontoramba dan dikawal setia oleh Camat Bontoramba Muhammad Nurlewa Saad dan Kapolsek Tamalatea.IPTU Hamka.

Dapat diketahui, capaian vaksinasi Covid-19 untuk Kabupaten Jeneponto masih terendah dari 24 Kabupaten Kota di Sulawesi Selatan (Sulsel)

Sehingga, Bupati Jeneponto menekankan capaian vaksinasi harus memenuhi target 70 persen herd immunity akhir Desember 2021 ini.

Data yang diperoleh Indonesiasatu.co.id dari Dinas Kesehatan Kabupaten Jeneponto pada Minggu 19/12/2021, Total masyarakat Jeneponto yang sudah di vaksin untuk dosis pertama baru 133.000 orang atau (42,44 persen).

Sementara masyarakat yang sudah di vaksin untuk Dosis Kedua sebanyak 53,520 orang atau (17,08 persen) dari target sasaran secara keseluruhan di Jeneponto 313.315 orang.

Penulis: Syamsir

Editor: Cq